



Ayuda a El Salvador es Vital Dice Shultz

WASHINGTON, marzo 20 (UPI).— El Secretario de Estado norteamericano George Shultz advirtió hoy al Congreso que debe aprobar un programa de asistencia militar de emergencia para El Salvador o de lo contrario la subversión comunista se propagará en todo el continente.

Shultz dijo que no "había tenido pelos en la lengua" para hablar contra los escuadrones de la muerte de derechas y el terrorismo en El Salvador.

"Ha llegado el momento de ser igualmente franco acerca de lo que es necesario hacer en Washington para impedir nuevas Cubas en América Central", declaró en conferencia informativa.

Shultz señaló que Estados Unidos pagará un precio muy alto si el comunismo se propaga por el continente, pero que aún hay tiempo para pagar un precio relativamente pequeño "para detenerlo en El Salvador."

y ayudar a los rebeldes que se oponen al gobierno sandinista de Nicaragua. El Poder Ejecutivo ha solicitado 21 millones de dólares para financiar la campaña de la Agencia

Central de Inteligencia contra los sandinistas. Shultz sostuvo que la demora en la aprobación de los fondos "demora la paz" y la democracia en América Central.

Pausa en Cumbre CEE

BRUSELAS, marzo 20 (EFE).— La cumbre de jefes de estado o gobierno de la Comunidad Económica Europea (CEE) entró en una nueva pausa a propuesta del primer ministro italiano, Bettino Craxi.

El mandatario italiano propuso votar la "Propuesta Kohl" sobre la devolución a Gran Bretaña del déficit con la "CEE" a razón de mil millones de "Unidades de Cuenta Europea" (ECU) al año, durante cinco años (unos

"No hay nada inesperado en el pedido de más ayuda para El Salvador", dijo Shultz al Congreso, refiriéndose a la solicitud del gobierno, de 93 millones de dólares en asistencia adicional este año.

El Secretario indicó que el Congreso al parecer no va a considerar el pedido presupuestal regular del Poder Ejecutivo a tiempo pero "los acontecimientos en América Central no permiten esperar tanto tiempo".

El funcionario agregó que "el interés nacional de Estados Unidos aconseja apoyar a los salvadoreños contra la subversión izquierdista respaldada por Cuba y la Unión Soviética"

—Favor pase a la página 13.

VITAL AYUDA.— Washington, marzo 20.— El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz advirtió hoy al Congreso que debe aprobar un programa de asistencia militar de emergencia para El Salvador, o de lo contrario, la subversión militar comunista se propagará en todo el continente. (Unifax II de UPI).

Belice no Cederá Territorios: Price

GUATEMALA, marzo 20 (ACAN-EFE).— Los gobiernos del Reino Unido y de Guatemala reiniciarán en los próximos dos meses las negociaciones sobre Belice.

Belice, George Price, ha mantenido la posición de no conceder "ni un solo centímetro del territorio a Guatemala y esa postura debe ser examinada en las negociaciones", según dijeron hoy fuentes de la cancillería guatemalteca.

En septiembre de 1981, Guatemala calificó de "unilateral" la decisión del Reino Unido de conceder la independencia a Belice y en protesta por ello retiró a su consúl e interrumpió sus relaciones di-

"Guatemala mantendrá su posición de no reconocer a Belice como estado independiente en tanto no se produzca una solución ecuatoria, en que se hagan valer nuestros derechos sobre ese territorio", dijo el canciller Fernando Andrade, en rueda informativa.

El Primer Ministro de

—Favor pase a la página 75.

Cuba Condiciona su Retirada de Angola

MEXICO, marzo 20 (UPI).— Cuba y Angola condicionaron hoy el "retiro gradual de las fuerzas internacionalistas cubanas de Angola a la elevación unilateral de las tropas sudafricanas de este país", indicó un despacho de la agencia noticiosa cubana Prensa Latina.

establecen una serie de puntos que deberán cumplirse para la retirada de las tropas cubanas.

"El gobierno de la RPA (República Popular de Angola) ha mantenido detalladamente informado al Gobierno de Cuba sobre el curso de las conversaciones que realiza con Sudafrica y los Estados Unidos con el objetivo de buscar una solución negociada al conflicto", según Prensa Latina.

El cable de la agencia

Unos 200.000 soldados cubanos han pasado por tierra angolana.

Los gobiernos de ambos países dieron a conocer en La Habana una declaración conjunta en donde se

De "Foco Subversivo" Acusan a Nicaragua

GUATEMALA, marzo 20 (ACAN-EFE).— El ejército de Guatemala acusó hoy a Nicaragua que este país se mantenga al margen de la crisis en América Central.

Relaciones Públicas del ejército guatemalteco, coronel Edgar Djalma Domínguez.

"Sabemos también —añadió el militar— que hay personal guatemalteco en las emisoras sandinistas en Nicaragua que difunden programas francamente hostiles a nuestro país".

El coronel Djalma, uno de los colaboradores más

"Nosotros tenemos pruebas, al igual que Honduras, de que el régimen sandinista entrena y ayuda a los grupos guerrilleros que operan en Guatemala", declaró hoy a "ACAN-EFE" el Jefe de

—Favor pase a la página 58.



SE RETIRA. Lausana, Suiza, marzo 20.— El líder druso libanés Walid Jumblatt cuando anunció su retiro de la conferencia de reconciliación.

Pescadores Queman Camiones Franceses

SAN SEBASTIAN (España), marzo 20 (EFE).— Siete camiones extranjeros —franceses la mayoría de ellos— fueron incendiados hoy por piquetes de pescadores en protesta por el ametrallamiento de dos pesqueros.

Un buque de guerra francés ametralló, el pasado día siete, a dos pesqueros españoles que faenaban en aguas de la Comunidad Económica Europea.

Las agresiones a los camiones se registraron en

—Favor pase a la página 75.

Honduras-Nicaragua

Buscan Solución a Situación Fronteriza

TEGUCIGALPA, marzo 20 (ACAN-EFE).— El Gobierno de Honduras invitó hoy al de Nicaragua a buscar una solución conjunta a las tensiones fronterizas.

La invitación hondureña está contenida en una nota de protesta ante el Gobierno de Nicaragua por el movimiento de parte de tropas sandinistas de los mojones demarcatorios de la frontera terrestre común, denunciado recientemente.

Vecinos de varias comunidades del sur de Honduras fronterizas con Nicaragua, denunciaron que tropas del ejército del país vecino, en diciembre del año pasado movieron los postes unos 200 metros al interior hondureño.

La cancillería hondureña en su protesta señala que los informes son fide-

—Favor pase a la página 13.

Anticipan Elecciones Dura Pugna en Israel

JERUSALEN, marzo 20 (EFE).— El adelanto de los comicios nacionales en Israel puede poner fin a "La era de Menajem Beguin", cuyo sucesor desde hace cinco meses, Isaac Shamir, será superado por la oposición laborista, según todas las encuestas.

solución, por iniciativa de todos los partidos de la oposición (con 56 de los 120 escaños del "Knesset"), y del partido "TAMI" de la coalición del gobierno que cuenta con tres escaños, el panorama político de Israel puede cambiar de base.

Si, como se prevé, el Parlamento de Jerusalén aprueba esta semana su di-

Esta situación creó hoy

—Favor pase a la página 49.

VOA en Honduras

Guerra de las Ondas Llega a Centroamérica

TEGUCIGALPA, marzo 20 (ACAN-EFE).— La Voz de los Estados Unidos de América "VOA", emisora de los servicios de información de los Estados Unidos, instalará un retransmisor en la zona sur de Honduras, según informó hoy la embajada norteamericana en esta capital.

La Constitución hondureña prohíbe a los extranjeros poseer tierras a menos de cuarenta kilómetros de la costa, por lo que la "VOA" sólo podrá alquilar el predio que ocuparán sus instalaciones en Honduras.

La "VOA" ubicará su retransmisor en las cercanías del puerto hondureño de San Lorenzo, a orillas del Océano Pacífico.

Los primeros contactos para la instalación del retransmisor de la "VOA" en Honduras, se efectuaron entre el Director de la Oficina de Información

—Favor pase a la página 30.

